

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE GROUPE M6, LE SNEP, LA SCPP, LA SPPF ET L'UPFI PROLONGENT PLUSIEURS ACCORDS EN COURS POUR L'EXPOSITION DE LA MUSIQUE

Le Groupe M6, partenaire historique de l'industrie musicale, et le SNEP / la SCPP / la SPPF, annoncent qu'elles signent le renouvellement de leurs accords en cours, auxquels s'associe désormais l'UPFI. Le Groupe M6 affiche ainsi son engagement vis-à-vis des artistes de la musique et des entreprises qui les accompagnent.

Dans les prochaines années : M6 et W9 prolongent avec la SCPP et la SPPF l'accord sur les vidéomusiques. M6 et W9 prolongent avec le SNEP l'accord sur au moins 9 émissions musicales par an en première partie de soirée, consacrées aux variétés, à la musique interprétée et aux nouveautés de l'année. L'UPFI est pleinement associé à ces accords.

Concernant les musiques, M6, W9, le SNEP, la SCPP, la SPPF et l'UPFI continueront de veiller à l'exposition de la production musicale des labels dans toute leur diversité ; en tant que diffuseurs et producteurs, ils affichent aussi des ambitions communes sur la présence des artistes féminines à l'antenne et leur représentation au sein des diffusions musicales dans leur ensemble.

Neuilly-sur-Seine, le 10 février 2023

RELATIONS PRESSE | Paul Mennesson 01 41 92 61 36 / paul.mennesson@m6.fr

 **CONTINUONS DE GRANDIR ENSEMBLE**